



Eisenberg ist bunt!

Zu der Veranstaltung „Eisenberg ist bunt!“ sind alle herzlich am Samstag, dem 16. Juni 2018 von 9 bis 14 Uhr am Wochenmarktplatz und in der Fußzängerzone Philipp-Mayer-Straße von Eisenberg eingeladen.

Mit der Veranstaltung wollen protestantische und katholische Kirchengemeinde, DGB, TSG, Naturfreunde, SPD, FWG, CDU, Grüne gemeinsam Flagge zeigen für ein liebenswertes, tolerantes und weltoffenes Eisenberg, gegen Fremdenfeindlichkeit und antidemokratische Aktivitäten in unserem Land. In Redebeiträgen werden Landrat Rainer Guth, Pfarrerin Luise Burmeister und Pfarrer Joachim Voss Stellung beziehen.

Für ein buntes Unterhaltungsprogramm wollen der protestantische Kindergarten, die Eisenberger Blaskapelle, der Chor der Pestalozzischule, die Kindertagesstätten Ortswiesen und St. Elisabeth, sowie die TSG mit Kindertanzen und den Crazy Jumpers sorgen.

Für das leibliche Wohl wird auch durch die Wochenmarktbeschicker gesorgt, die am Samstag ihr Jubiläum „25 Jahre Wochenmarkt Eisenberg“ auf dem Wochenmarktplatz und auf dem Marktplatz von Eisenberg feiern.